

NEW

**7x64
8x57JRS
9.3x62
9.3x74R POWER-POINT®**



La famille Winchester® s'agrandit

Tout au long du XXe siècle, Winchester® a démontré sa maîtrise et son savoir-faire en développant des calibres magnifiques comme le 243, le .270, le .284, le .300 Magnum ou encore le .338 qui sont depuis devenus autant de best sellers.

Ce leadership de Winchester® dans les munitions de **grande chasse** s'appuie également sur sa mythique balle POWER-POINT® qui, saison après saison, fait preuve d'une fiabilité et d'une efficacité irréprochables.

Aujourd'hui Winchester® complète son offre et associe sa célèbre balle POWER-POINT® aux 4 calibres légendaires de battue ou d'affût tant prisés par les chasseurs européens : **7x64, 8x57JRS, 9.3x62 et 9.3x74R.**

La balle Winchester® POWER-POINT®, la plus populaire et la plus largement utilisée par les chasseurs, offre un très bon pouvoir d'arrêt grâce à sa pointe molle en plomb et à sa chemise spécialement crantée pour une expansion uniforme.

Les munitions sont disponibles chez les revendeurs officiels "Dealer Winchester Partner". Voir les revendeurs officiels sur www.winchesterint.com

Découvrez vite cette nouveauté en surfant sur : www.winchesterint.com/calibreseuropeens

Bonne visite !

L'équipe Winchester

The Winchester® family has a new arrival

Throughout the 20th century, Winchester® has shown its mastery and expertise by developing magnificent calibers such as the 243, the .270, the .284, the .300 Magnum or even the .338, all of which have since become best-sellers.

Winchester's leadership in **big-game** ammunition also relies on its mythical POWER-POINT® bullet, which continues to prove its impeccable reliability and effectiveness season after season.

Today, Winchester® is completing its offer by associating its famous POWER-POINT® ammunition with the 4 legendary battue or still-hunting calibers so prized by European hunters: **7x64, 8x57JRS, 9.3x62 and 9.3x74R.**

The Winchester® Power-Point® bullet, the most popular and the most widely used by hunters, offers excellent knockdown power thanks to its soft lead point and a jacket specially notched for uniform expansion.

Ammunition is available from official "Dealer Winchester partner". See the list of official dealers on www.winchesterint.com

Discover now all the technical and media information on: www.winchesterint.com/metrics

Have a nice surf !

The Winchester Team

WWW.WINCHESTERINT.COM

